



～国東小だより～

# ひがしっ子 第6号



令和5年9月7日

## ～前期後半がスタートしました～

42日間の夏休みが終わり、学校が再開しました。子ども達は、それぞれご家庭で楽しく充実した時間を過ごせたのではないかと思います。

9月は前期の大切なまとめの時期です。学校目標である「進んで学習する子ども」「親切で実行力のある子ども」「健康で頑張る子ども」に向かって、前期に取り組んできたことの振り返りをし、児童が身に付けてきた力を確認していきたいと思います。

子どもたちが生活リズムを整え、毎日元気に登校できますよう、保護者の皆様にはご家庭での健康管理について、引き続きよろしくお願いたします。



## 7/31(月) 子ども未来プロジェクトを実施しました

子ども未来プロジェクトは、下野市内小・中学校の交流を通して、自らの手でよりよい学校づくり、よりよい地域づくりのため、主体的に考え、行動できる子どもの育成を目的としています。プロジェクトの一環として、7/31に国分寺小に国分寺中学校区3校の代表児童・生徒が集まり、交流活動を行いました。本校からは6名の児童が参加し、「SNSの正しい使い方・付き合い方」をテーマに話し合いが行われました。グループでの話し合いでは、中学生がリーダーシップをとりながら、話し合いが進みました。本校児童も積極的に自分の考えを述べていました。

今後、「あいさつ運動」や「読み聞かせ」、全児童と国分寺中生徒による「小中交流活動」等が予定されています。



## ☆ 校内職員研修 ☆

夏季休業中に、外部講師を招いての職員研修や民生委員児童委員さんとの懇談会を行いました。研修や話し合いの内容を今後の教育活動、また児童への指導・支援に生かしていきたいと思います。



## ☆前期後半のスタートに当たって☆

9/1(金)には夏休み明けの集会を実施しました。熱中症予防対策のため、体育館ではなく Zoom で行い、各教室の大型モニターの画面を通しての実施としました。前期後半も自分のもっている力を発揮して頑張ってもらいたいことや言葉遣いについての話をしました。



また、これからの時期は、遠足・宿泊学習・各学年の校外学習等、行事が多くなります。様々な体験を通して、子どもたちに豊かな心を育成していきたいと思っております。保護者の皆様には、持ち物の準備等、お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

## 校内読書週間

今年度は、9/4(月)～15(金)を校内読書週間とし、図書委員会による集会、職員や委員会児童による読み聞かせ、おすすめの本の紹介などを実施しています。また、昼休みには図書委員会で準備したイベントも行う予定です。家庭での読書の時間を確保することはなかなか難しいかもしれませんが、ぜひご家族で本に親しむ時間をとっていただければと思います。

☆右の写真は、4日に行った担任以外の職員による読み聞かせの様子です。11日も実施する予定です。



## 8/26(土) PTA クリーン活動 ～ 御協力 ありがとうございます ～

保護者の皆様の御協力により、8/26(土)に「PTA クリーン活動」を実施することができました。たくさんの保護者の方に参加していただきましたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。暑い中、校庭の除草作業をしていただいたおかげで、9月1日にきれいな環境で子どもたちを迎えることができました。PTA 役員の皆様にも大変お世話になりました。また、当日は地域の方も一緒に参加してくださいました。大変ありがたいことです。御協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。

